

690823
La Estrella, ed. Valle del Oconegua, 14-VIII-1984 p 9
Mañana va poster de Sor Teresita.

Si Sor Teresita viviera sería monjita anciana de 84 años

—Obispo verá causa en Roma

LOS ANDES.— Con motivo de celebrarse el próximo miércoles 15 de agosto las festividades de la Asunción de la Virgen, se espera la visita masiva de fieles y peregrinos al monasterio de las carmelitas descalzas de esta ciudad, al pie de cuyo cerro descansan los restos de la mística Juana Fernández Solar, más conocida como Sor Teresa de Los Andes y cuyo proceso de beatificación se está ventilando en El Vaticano y con la legítima esperanza de los católicos chilenos que pronto sea glorificada en los altares.

"ELLA OBRARA MILAGROS"

Juana Fernández Solar, nacida en Santiago el 13 de julio de 1900, ingresó como carmelita descalza en el monasterio de las Carmelitas de Los Andes el 7 de mayo de 1919 y falleció el 12 de abril de 1920. Es decir no alcanzó a estar un año en el claustro, pero ese tiempo bastó para que Sor Teresa se mostrara en toda la grandiosidad de su alma mística.

Los biógrafos de Sor Teresita dicen: "Durante su enfermedad (fallecimiento de un tifus) jamás molestó para nada. Siempre estaba bien. Sólo se sabía de sus dolores y malestar cuando era interrogada por los médicos".

El p. Julián Cea dijo a su muerte: "No sé qué respeto y veneración infundía su persona. Y al mismo tiempo se sentía por ella un santo cariño, como el que creo se tendría a un ángel si

lo viéramos con los ojos del cuerpo. ¿Qué auris angelical acompañaba siempre su conversación?"

Concluyó diciendo el P. Cea: "Yo confío en que pronto comenzará a obrar milagros y su conducta angelical influirá no poco en la conducta de muchas jóvenes".

20 LIBROS

En 20 gruesos tomos ya completados, pues se ha pasado ya al 21, científicos y cientos de fieles y peregrinos dejarán constancia de los llamados "favores" o "milagros" concedidos por Sor Teresa. Esos "milagros" se refieren, principalmente a mejoría de enfermos denabudicados, a prodigiosas salvaciones de accidentes, al reencuentro de hogares malaventurados, a mejorías en casos de alcoholismo, a encuentro de trabajo.

Monseñor Francisco de Borja Valenzuela Ríos ex Obispo de San Felipe ha dicho que bastará la comprobación de uno o dos milagros para que se dé un paso decisivo en su beatificación.

600 PERSONAS

TODOS LOS DÍAS
Se calcula que un promedio no inferior a 600 personas diarias llegan hasta esa casa religiosa de avendida Sarmiento todos los días. Son gentes de todas las condiciones sociales. Vienen en autos particulares, delegaciones en buses, gente a pie, en bicicleta, a caballos o en carretela, desde diversos puntos de Aconcagua, la región y el país y también desde el extranjero en donde se ha difundido la fama de la "santita" chilena.

A ROMA

Por estos días viajará a Roma el Obispo de San Felipe, monseñor Manuel Camilo Vial y, desde luego, —así lo ha comunicado a los medios de información— se interiorizará en la Santa Sede del estado actual del proceso de beatificación de Sor Teresa. La meta es difícil, porque se conoce de casos que han estado por siglos archivados en Roma. Sin embargo se piensa de que en el caso de Sor Teresa se producirá el milagro que podría ser pronto.

A OTRO LADO

Entre tanto en Los Andes se ha producido una inquietud en esferas de la Junta de Adelanto al saberse de que el Obispado ha aceptado la donación de unos terrenos en el sector de Calle Larga de la familia De la Fuente para la construcción del futuro monasterio carmelito y lo que será el santuario de Sor Teresa. Existe el propósito y el anhelo de que Sor Teresa y las religiosas no salgan de la jurisdicción communal andina, porque se considera que este caso religioso que provoca la vida y la obra de Sor Teresa conforma el alma misma de Los Andes y nunca



debe dejar de pertenecer sólo a Los Andes. Claro está que todo esto está por verse y al parecer es para largo. (R).

Si Sor Teresita viviera sería monjita anciana de 84 años. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Si Sor Teresita viviera sería monjita anciana de 84 años. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile